

Il y en a que la Macronie fait rêver

« *J'ai fait un rêve* » a lancé le n°1 du MEDEF « *que Macron puisse aller au bout de ses réformes* », allant jusqu'à dire : « *On est au pied du mur, c'est extrêmement important que la main du gouvernement ne tremble pas.* »

Donc aucun doute Macron/MEDEF = même combat :

- En avant pour la réforme du code du travail avec 8 ordonnances toutes contraignantes pour les salariés et favorables aux entreprises.
- Si en 2014, Macron disait que la suppression de l'ISF était une lubie du MEDEF, il se dépêche, dès son élection, de renvoyer l'ascenseur à ceux qui lui ont fait la courte échelle. Sa majorité vote la suppression de l'impôt sur la fortune qui coutera 4 milliards à l'Etat, somme insupportable quand on sait qu'elle sera compensée par une hausse d'impôt qui touche tous les contribuables et notamment les plus modestes via la CSG. Ceci est d'autant plus choquant que notre pays compte plus de 9 millions de personnes sous le seuil de pauvreté.
- Pérennisation de l'évasion fiscale des plus riches et des multinationales soit 80 milliards et ce n'est pas la taxe GAFA face aux milliards de l'évasion fiscale qui va changer la donne. Cette taxe n'étant qu'un nouvel enfumage de la macronie.
- L'omission de taxer l'ensemble des transactions financières pour réduire la spéculation boursière : 36 milliards par an
- La non remise en cause des niches fiscales les plus injustes, en particulier le pacte de responsabilité et le CICE qui ont augmenté le profit des entreprises à hauteur de 50 milliards mais qui n'ont jamais créé en contrepartie, le million d'emploi promis par le MEDEF

Et si la Macronie gagne, pour satisfaire aux besoins du MEDEF, elle envisage d'en profiter pour aller plus loin :

- La voilà donc qui s'interroge sur un « second jour de solidarité » c'est à dire un jour férié en moins pour les patrons et aussi sur la suppression de la 5ème semaine de congés payés.
- Elle vise à faire de l'auto-entreprise un contrat universel qui pourrait remplacer le contrat de travail.
- Elle baisse de plus de 4 milliards les indemnités des chômeurs, et vise à supprimer l'allocation chômage pour les ruptures conventionnelles.
- Elle met à l'ordre du jour la rupture conventionnelle dans la fonction publique.
- Elle veut augmenter les seuils sociaux, pour faire passer à 100 salariés l'existence d'un comité d'entreprise.
- Elle parle d'un nouveau jour de carence en cas de maladie.
- Elle force le pas sur la casse des retraites et le système par points.
- Elle désengage les patrons de payer les cotisations sociales maladie dans le salaire brut.
- Elle ré envisage même à nouveau une fiscalité sur l'essence et le diesel.

La contre révolution Macron serait sans limite :

« Les puissants ne cèdent jamais rien, ni la liberté, ni le pain »
salariés, gilets jaunes même combat

Il y a des moments dans l'histoire ou ne pas lutter ensemble c'est perdre tout

ON NE LACHE RIEN - MACRON DEMISSION

Journal des Gilets Jaunes

43

Numéro Zéro – La fièvre Jaune

(mars 2019)

Actualités

LE PUY EN VELAY – Rassemblement Régional 9 mars 2019

Vous avez dit **Manif** ? M. le Préfet a dit **Guérilla** !

Samedi 9 mars le Puy en Velay a connu un afflux de population rarement atteint, et d'un jaune criard.

Pourtant, à part un feu de (petite) poubelle, la seule fumée fut celle des objets de la répression policière .

Répression bien inutile, vexatoire, qui aurait pu faire dégénérer le cortège vers la violence . Mais les Gilets Jaunes en avaient décidé autrement, et le bilan de la journée le prouve. La provocation n'y changera rien, nous savons nous exprimer sans casser, n'en déplaise à Monsieur Macron et à ses domestiques.

Un grand MERCI à tout.e.s celleux qui nous ont aidé.e.s à faire de cette journée un jour de fête .

Merci à Monsieur le Préfet de Police de la Haute Loire, pour son catastrophisme, qui a contraint la plupart des commerçant.e.s à baisser le rideau et à investir dans des planches, ceux qui sont restés ouverts n'ont pas eu de raison de se plaindre .

EVENEMENTS A VENIR HAUTE LOIRE et AILLEURS :

19 mars : Grève et manifestation intersyndicale, convergence des luttes pour les salaires, les retraites.. 10h Place Cadelade

23 mars : Acte XIX *Le Puy en Velay*

25 mars : Assemblée citoyenne (information, débats sur les GJ et leurs revendications) ouverte à tout.e.s *Retournac Salle de la Grange*

27 mars : Assemblée générale des GJ 43 *Monistrol sur Loire Salle de la Capitelle*

30 mars : Acte XX rassemblement régional à *St Etienne*

5, 6 et 7 avril : Assemblée des Assemblées *St Nazaire*

A venir en avril : Projection /débat film « *La Sociale* » de Gilles Perret sur la sécurité sociale

Projection /débat film « *J'veux du soleil* » avec participation de F.Ruffin

**S'informer sur le mouvement,
Venir échanger, débattre,
rencontrer, participer :**

Site internet : <http://infogj43.e-monsite.com>
Page Facebook : Gilet Jaune de Haute Loire

Les Gilets Jaunes... et après ?

L'Assemblée des Assemblées : fédération nationale du mouvement

Suite à plusieurs mois de mobilisation, de rencontres, de débats et de luttes, le mouvement des Gilets Jaunes cherche à se fédérer pour faire valoir et exister son désir d'une société plus juste. Plusieurs initiatives, comme la tentative de constitution d'une liste aux européennes, ont vu le jour. Mais il y a bien plus que cela, même si les médias mainstream se gardent bien d'en faire part. Parmi ces tentatives, l'**Assemblée des Assemblées (AdA)** est une fédération des groupes locaux de Gilets Jaunes de toute la France. Elle cherche à construire un espace de rencontre, de dialogue et de débats horizontal et démocratique, sans délégation de pouvoir. Elle répond à l'appel lancé en décembre dernier par des Gilets Jaunes de Commercy (voir extraits page 3). Une première Assemblée des Assemblées a eu lieu en Janvier dernier. La seconde se prépare activement à St Nazaire et aura lieu les 5, 6 et 7 avril prochain.

Comment est organisée l'Assemblée des Assemblées ?

Chaque groupe local de Gilets Jaunes a décidé démocratiquement en assemblée générale de participer ou non à l'AdA. Si la participation a été votée, des porte-paroles ont été désignés pour aller y aller. Ces porte-paroles sont mandaté, c'est-à-dire qu'ils vont à l'AdA non pas pour parler en leur nom propre mais pour aller faire valoir les idées et revendications du groupe qui les a désignés.

Cette organisation est horizontale, c'est-à-dire que le pouvoir de prendre des décisions n'est pas délégué à un représentant. L'AdA n'est pas une sorte de mini-parlement mais bien une Assemblée générale qui fédère les centaines d'assemblées populaires qui existent désormais en France pour tenter de structurer le mouvement à une échelle nationale sans toutefois perdre ce qui fait sa force : la volonté de préserver la participation de chacun.e, le dialogue, le débat et le refus de désigner des représentant.e.s.

Une expérience de démocratie directe, de refus de la politique politique et l'élaboration de pratiques politiques pouvant inspirer la VI République !

Quels sont les sujets qui y seront discutés ?

Définition et fonctionnement de l'AdA : l'objectif étant de produire une charte précisant la définition de l'assemblée et son fonctionnement

Communication interne et externe : partager les outils de communication mis en place par les différents groupes de GJ pour s'en inspirer.

Actions : partager les expériences et les idées des différents groupes pour maintenir la pression sur les dirigeant.e.s

Face à la répression : faut-il mettre en place un groupe de coordination nationale pour limiter les impacts de la répression (caisse de solidarité, aide aux inculpé.e.s) ?

(suite Appel de Commercy...) Le gouvernement sait que si il commence à céder sur les taxes et sur les carburants, il devra aussi reculer sur les retraites, les chômeurs, le statut des fonctionnaires, et tout le reste ! [...] Ce n'est pas pour mieux comprendre notre colère et nos revendications que le gouvernement veut des « représentants » : c'est pour nous encadrer et nous enterrer ! [...] Il cherche des intermédiaires, des gens avec qui il pourrait négocier, sur qui il pourra mettre la pression pour apaiser l'éruption. Des gens qu'il pourra ensuite récupérer et pousser à diviser le mouvement pour l'enterrer. Mais c'est sans compter sur la force et l'intelligence de notre mouvement. C'est sans compter qu'on est bien en train de réfléchir, de s'organiser, de faire évoluer nos actions [...] !

Et puis surtout, c'est sans compter [...] que partout le mouvement des gilets jaunes réclame sous diverses formes, bien au-delà du pouvoir d'achat ! Cette chose, c'est **le pouvoir au peuple, par le peuple, pour le peuple**. C'est un système nouveau où « ceux qui ne sont rien » comme ils disent avec mépris, reprennent le pouvoir sur tous ceux qui se gavent, sur les dirigeants et sur les puissances de l'argent. C'est l'égalité. C'est la justice. C'est la liberté. Voilà ce que nous voulons ! Et ça part de la base ! Si on nomme des « représentants » et des « porte-paroles », ça finira par nous rendre passifs. Pire : on aura vite fait de reproduire le système et fonctionner de haut en bas comme les crapules qui nous dirigent. [...]. Ne mettons pas le doigt dans l'engrenage de la représentation et de la récupération. Ce n'est pas le moment de confier notre parole à une petite poignée, même s'ils semblent honnêtes. Qu'ils nous écoutent tous ou qu'ils n'écoutent personne !

Depuis Commercy, nous appelons donc à créer partout en France des comités populaires, qui fonctionnent en assemblées générales régulières. Des endroits où la parole se libère, où on ose s'exprimer, s'entraîner, s'entraider. Si délégués il doit y avoir, c'est au niveau de chaque comité populaire local de gilets jaunes, au plus près de la parole du peuple. Avec des mandats impératifs, révocables, et tournants. Avec de la transparence. Avec de la confiance. C'est comme ça qu'on va gagner, parce que ça, là haut, ils n'ont pas l'habitude de le gérer ! Et ça leur fait très peur. Nous ne nous laisserons pas diriger. Nous ne nous laisserons pas diviser et récupérer. Reprenons le pouvoir sur nos vies ! Vive les gilets jaunes dans leur diversité ! VIVE LE POUVOIR AU PEUPLE, PAR LE PEUPLE, POUR LE PEUPLE !

Appel de la première Assemblée des Assemblées Gilets Jaunes (Janvier 2019)

Nous, Gilets Jaunes des ronds-points, des parkings, des places, des assemblées, des manifs, nous sommes réunis ces 26 et 27 janvier 2019 en « Assemblée des assemblées », réunissant une centaine de délégations, répondant à l'appel des Gilets Jaunes de Commercy (<https://www.youtube.com/watch?v=GB1-Sg4jt7Y&t=14s>). Depuis le 17 novembre, du plus petit village, du monde rural à la plus grande ville, nous nous sommes soulevés contre cette société profondément violente, injuste et insupportable. Nous ne nous laisserons plus faire ! Nous nous révoltions contre la vie chère, la précarité et la misère. Nous voulons, pour nos proches, nos familles et nos enfants, vivre dans la dignité. 26 milliardaires possèdent autant que la moitié de l'humanité, c'est inacceptable. Partageons la richesse et pas la misère ! Finissons-en avec les inégalités sociales ! **Nous exigeons l'augmentation immédiate des salaires, des minimas sociaux, des allocations et des pensions, le droit inconditionnel au logement et à la santé, à l'éducation, des services publics gratuits et pour tous.**

C'est pour tous ces droits que nous occupons quotidiennement des ronds-points, que nous organisons des actions, des manifestations et que nous débattons partout. Avec nos gilets jaunes, nous reprenons la parole, nous qui ne l'avons jamais. Et quelle est la réponse du gouvernement ? La répression, le mépris, le dénigrement. Des morts et des milliers de blessés, l'utilisation massive d'armes par tirs tendus qui mutilent, éborgnent, blessent et traumatisent. Plus de 1000 personnes ont été arbitrairement condamnées et emprisonnées. Et maintenant la nouvelle loi dite « anti-casseur » vise tout simplement à nous empêcher de manifester. Rien de tout cela ne nous arrêtera ! Manifester est un droit fondamental. Fin de l'impunité pour les forces de l'ordre ! Amnistie pour toutes les victimes de la répression ! Et quelle entourloupe que ce grand débat national qui est en fait une campagne de communication du gouvernement, qui instrumentalise nos volontés de débattre et décider ! La vraie démocratie, nous la pratiquons dans nos assemblées, sur nos ronds-points, elle n'est ni sur les plateaux télé ni dans les pseudo tables rondes organisées par Macron. Après nous avoir insultés et traités de moins que rien, voilà maintenant qu'il nous présente comme une foule haineuse fascisante et xénophobe. Mais nous, nous sommes tout le contraire : **ni raciste, ni sexiste, ni homophobe, nous sommes fiers d'être ensemble avec nos différences pour construire une société solidaire.**

Nous sommes forts de la diversité de nos discussions, en ce moment même des centaines d'assemblées élaborent et proposent leurs propres revendications. Elles touchent à la **démocratie réelle, à la justice sociale et fiscale, aux conditions de travail, à la justice écologique et climatique, à la fin des discriminations**. Parmi les revendications et propositions stratégiques les plus débattues, nous trouvons : **l'éradication de la misère** sous toutes ses formes, la **transformation des institutions** (RIC, constituante, fin des priviléges des élus...), la **transition écologique** (précarité énergétique, pollutions industrielles...), l'**égalité** et la prise en compte de toutes et tous quelle que soit sa nationalité (personnes en situation de handicap, égalité hommes-femmes, fin de l'abandon des quartiers populaires, du monde rural et des autres-mers...). Nous, Gilets Jaunes, invitons chacun avec ses moyens, à sa mesure, à nous rejoindre. Nous appelons à poursuivre les actes, à continuer les occupations des ronds-points et le blocage de l'économie, à construire une grève massive et reconductible. Nous appelons à former des comités sur les lieux de travail, d'études et partout ailleurs pour que cette grève puisse être construite à la base par les grévistes eux-mêmes. Prenons nos affaires en main ! Ne restez pas seuls, rejoignez-nous ! Organisons-nous de façon démocratique, autonome et indépendante ! Cette assemblée des assemblées est une étape importante qui nous permet de discuter de nos revendications et de nos moyens d'actions. **Fédérons-nous pour transformer la société !**

(suite page 3...)